

Diskussion zum Thema „Südring“

Baierbrunn – Die Überparteiliche Wählergruppe Baierbrunn (ÜWG) lädt am Donnerstag, 8. Januar, zum Bürgertreff mit dem Diskussions-thema „A99- Autobahnring-schluss“ in den Gasthof „Zur Post“ ein. In der Gesprächs-runde, die jeden ersten Don-nerstag im Monat stattfindet, soll noch einmal die Präsen-tation der Autobahndirektion Südbayern (wir berichteten) zum Zwischenbericht genau-er analysiert werden. Die ÜWG hatte bereits in der Ver-gangenheit gegen die Pläne zum Autobahnausbau im südlichen Landkreis protes-tiert. Es zeichnet sich über die Gemeinde- und Fraktions-grenzen hinaus eine breite Übereinstimmung gegen den Südring ab. Mit dem Bürger-treff wünscht sich die ÜWG Rückmeldungen aus der Be-völkerung zu allen gemeinde-politischen Themen. Zur Ver-anstaltung am 8. Januar wer-den auch einige Gemeinderä-te im Gasthof „Zur Post“ er-wartet.